
第270回地域ネットワーク勉強会　感想

・３０代途中で入ったので福祉サービスが良くわからず知っていて当たり前の空気があるので、社内で
聞くこともできなかったので今日、生活支援について詳しく知れて良かった。
・実際の体験談を多く聞くことができたため、イメージがつきやすかったです。
・パワーポイントも簡潔で理解しやすかった。
・日常生活自立支援事業についてわかりやすく解説していただけたので理解が深まりました。実際ケース
ワークをやっているとなかなか「日自利用できる人」と「後見にしたほうがいい人」の判断が難しいので、今
回の件を参考にさせていただきます。
・この制度がもっと市内で認知されると良いと思いました。
・制度についてよくわかった。
・日常生活自立支援事業から成年後見制度の違いについてよくわかりました。事例もあったのでわかりや
すかったです。
・市民の困り事に対して社協の皆さまをはじめ、様々な関係機関の方々が助けてくれる制度があることを
知り安心しました。本制度の概要を知ることができて良かったです。ありがとうございました。
・わかりやすく大変勉強になった。
・制度自体は知っていましたが具体的な運用や事例についてはイメージできていなかったのでそのような
内容も盛り込まれていたことが良かったです。
・自分でも知らない成年後見人・日常生活自立支援事業があり、判断能力の低下で親族のいない方には
是非この制度を利用したらよいと思いました。
・資料の㉑㉒㉓が見ずらい。画面も見づらかった。
・説明はわかりやすくとても勉強になった。
・自立支援と成年後見との違いや使い分けもわかりやすかった。
・ありがとうございました。利用を検討する方を思い浮かべながら聞かせていただきました。また相談させ
ていただきます。
・手元のテキストの文字が小さかったですが、スクリーンは見やすかったです。わかりやすく説明していた
だき、良かったです。


